



Pièces	10 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	V3124VA
Prix	1 795 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Cette élégante villa de style art déco, datant de 1930, vous séduira par sa vue imprenable sur les collines de l'arrière-pays cannois jusqu'à la mer. Toutes les pièces de cette belle demeure sont très lumineuses et spacieuses. Son jardin de 2000 m2 vous surprendra par son authenticité et reste un havre de paix pour se ressourcer - aujourd'hui comme à l'époque ! Au niveau du rez-de-chaussée, vous trouverez la suite parentale avec joli boudoir, dressing, salle de bains, ainsi qu'un grand bureau avec terrasse privée. Un élégant escalier avec une balustrade en fer forgé vous mènera au niveau du ...

This elegant art deco villa, dating from 1930, will seduce you with its breathtaking views across the hills of the Cannes backcountry down to the sea. All the rooms in this beautiful property are bright and spacious. Its 2,000 m2 garden will surprise you with its authenticity and remains a haven of peace to resource yourself - today as back then! On the ground floor, you'll find the master suite with its pretty boudoir, dressing room and bathroom, as well as a large study with private terrace. An elegant staircase with a wrought-iron balustrade leads to the garden level, with its huge living area ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

